

Vorteile des SchulGehBusses

- ✓ Bewegung an der frischen Luft tut gut und hilft beim Lernen. Wissenschaftliche Untersuchungen ergaben ganz klar: Kinder, die zu Fuß unterwegs sind, haben bessere Lernergebnisse!
- ✓ Verringerung des Verkehrs rund um die Schule, Erhöhung der Verkehrssicherheit, Förderung der selbstständigen Mobilität und somit des Selbstvertrauens
- ✓ Entlastung der Eltern
- ✓ Umwelt und Klima werden geschont
- ✓ Gemeinschaftserlebnis – Freundschaften entstehen
- ✓ Kostenloses Angebot, das Spaß macht

Kontakt für weitere Fragen

Nähere Informationen erhalten Sie bei Fr. Dr. Maria-Andrea Riedler (02266/695-1200, m.riedler@stockerau.gv.at), in den Volksschulen oder Sie wenden sich direkt an die Elternvereine: www.elternverein-vswest.at
www.vswondrak-elternverein.at

Der SchulGehBus zu den Volksschulen Stockerau ist ein Kooperationsprojekt der Stadtgemeinde Stockerau, der beiden Elternvereine und der Volksschulen West und Wondrak mit Unterstützung durch das Mobilitätsmanagement Weinviertel der NÖ. Regional.

Der SchulGehBus zu den Volksschulen Stockerau



Die Elternvereine der Volksschulen



Volksschule Stockerau - Josef Wondrak

Mach auch
Du mit!

Impressum:
Inhaltliche Bearbeitung und Herausgeber | Stadtgemeinde Stockerau
Layout | Atscha WerbeFotoGrafik
Irrtümer, Satz- und Druckfehler und Änderungen vorbehalten.
Stockerau, Stand 9/2020.

Ein SchulGehBus ist eine Gruppe von Kindern, die auf einer festgelegten Wegstrecke zu bestimmten Uhrzeiten gemeinsam zur Volksschule geht. Diese folgt einer abgestimmten Route und holt die Kinder zu bestimmten Zeiten an abgesprochenen und entsprechend beschilderten Haltestellen ab.

SchulGehBus-Testlauf

Am 16. September 2020 (in der europäischen Mobilitätswoche) startete der **Testlauf** des **SchulGehBusses** zu den Volksschulen Stockerau. Die Kinder lernen und üben unter Aufsicht eingeschulter Begleitpersonen wichtige Verhaltensregeln entlang ihres Schulweges einzuhalten, gleichzeitig machen sie Bewegung. Der **SchulGehBus** wird zunächst auf den zwei bereits definierten Routen Schießstattgasse und Neubau zu den Volksschulen geführt.

Info-Veranstaltung

Heuer muss die geplante Informationsveranstaltung und damit die Abstimmung weiterer Routen auf Grund der aktuellen Covid19 Situation entfallen. Derzeit gibt es neben den bestehenden Routen Schießstattgasse und Neubau bereits Interesse für folgende Routen für das Schuljahr 2020/21:

- Grünnergasse
- Prinz-Eugen-Straße
- Donaustraße

In ihrer Rolle als „Bus-ChauffeurInnen“ machen ehrenamtliche Schulweg-PolizistInnen die Kinder auf neuralgische Punkte entlang der Wegstrecke aufmerksam und trainieren verkehrssicheres Verhalten. Die „Bus-ChauffeurInnen“ werden durch die Polizei eingeschult und anschließend auf Antrag zur Schulwegpolizei ernannt. Nach einiger Zeit sind die Kinder in der Lage den Schulweg selbst zurückzulegen. Die Gruppe bleibt meist weiterbestehen.

Gemeinsam in die Schule gehen – mach mit!

Ist ihr Interesse geweckt? Dann melden Sie sich bitte per Abschnitt oder mittels SchoolFox bei dem/der Klassenlehrer/in an. Alternativ dazu auch mit diesem Formular.

Ihre Daten, die Sie uns im Formular bekannt geben, werden nur zur Organisation des Projektes **SchulGehBus** verwendet.

Der **SchulGehBus** ist auch in Zeiten von Corona möglich! Der **SchulGehBus** bietet sich als Alternative zu Fahrgemeinschaften in einem geschlossenen Auto an. Die Infektionsgefahr in kleinen Gruppen im Freien ist relativ gering. Verhaltensregeln wie Handhygiene vor und nach dem **SchulGehBus**, sowie das Tragen eines Mund-Nasen Schutzes werden empfohlen.

Ich bin daran interessiert **Bitte ankreuzen**

- dass mein Kind am **SchulGehBus** zu den Volksschulen teilnimmt
- den **SchulGehBus** als Begleitperson ehrenamtlich zu unterstützen

Kontaktdaten des/der Erziehungsberechtigten:

.....
Name

.....
Telefonnummer

.....
E-Mail-Adresse

.....
Unterschrift der/des Erziehungsberechtigten

.....
Volksschule/Klasse

Gemeinsam
in die Schule
gehen!

